

Vorläufiges und unverbindliches* Preisblatt Netzentgelte Strom

--- gültig ab 01.01.2026 ---

(* bei diesem Preisblatt handelt es sich um eine Prognose. Das maßgebliche Preisblatt für 2026 wird rechtzeitig bis zum 01.01.2026 veröffentlicht.)

1. Entgelte für die Nutzung der Netzinfrastruktur bei Ganzjahresverträgen

1.1. Kunden mit Lastgangmessung

Entnahme im	weniger 2.500 Vollbenutzungsstunden				mehr als 2.500 Vollbenutzungsstunden			
	Leistungspreis EURO/kW und Jahr		Arbeitspreis ct/kWh		Leistungspreis EURO/kW und Jahr		Arbeitspreis ct/kWh	
	netto	brutto	netto	brutto	netto	brutto	netto	brutto
Umspannung HSp - MSp	21,41	25,48	2,70	3,21	79,58	94,70	0,38	0,45
Mittelspannungsnetz	36,75	43,73	5,42	6,45	144,35	171,78	1,11	1,32
Umspannung MSp - NSp	54,22	64,52	6,78	8,07	177,64	211,39	1,84	2,19
Niederspannungsnetz	64,79	77,10	12,96	15,42	285,23	339,42	4,14	4,93

Preise zzgl. Konzessionsabgabe und gesetzlichen Umlagen

1.2. Entgelte für Kunden ohne Lastgangmessung

	netto	brutto
Grundpreis EURO/a	71,00	84,49
Arbeitspreis ct/kWh	7,56	9,00

Preise zzgl. Konzessionsabgabe und gesetzlichen Umlagen

1.3. Entgelte für Netznutzung - steuerbare Verbrauchseinrichtungen nach § 14a EnWG - Bestandsanlagen bis 31.12.2023

1.3.1. Entgelte für Kunden mit Nachtspeicherheizungsanlagen

	netto	brutto
Arbeitspreis ct/kWh	3,98	4,74

Preise zzgl. Konzessionsabgabe und gesetzlichen Umlagen

1.3.2. Entgelte für Kunden mit Wärmepumpen

	netto	brutto
Grundpreis EURO/a	71,00	84,49
Arbeitspreis ct/kWh	3,98	4,74

Preise zzgl. Konzessionsabgabe und gesetzlichen Umlagen

1.3.3. Entgelte für Kunden mit Elektromobilen oder sonstigen steuerbaren Verbrauchseinrichtungen

	netto	brutto
Grundpreis EURO/a	71,00	84,49
Arbeitspreis ct/kWh	3,98	4,74

Preise zzgl. Konzessionsabgabe und gesetzlichen Umlagen

1.4. Entgelte für Netznutzung - steuerbare Verbrauchseinrichtungen nach § 14a EnWG ab 01.01.2024

Es werden die regulären Netzentgelte entweder abzüglich pauschalem Reduzierungsbetrag nach Modul 1 oder prozentualer Reduktion des Arbeitspreises nach Modul 2 angesetzt.

Zusätzlich zum Modul 1 können Netznutzer ohne Leistungsmessung das Modul 3 wählen.

1.4.1. Modul 1 - pauschale Reduzierung

	netto	brutto
Max. Reduzierung EURO/a	123,93	147,48

Gültig für Entnahme ohne Leistungsmessung oder mit registrierender Leistungsmessung in Netzebenen 6 und 7 (Umspannung Mittelspannung/Niederspannung und Niederspannung)

Hinweis: Das Gesamtentgelt für die Entnahmestelle kann nicht unter 0 sinken.

1.4.2. Modul 2 - prozentuale Arbeitspreisreduzierung

	netto	brutto
Arbeitspreis ct/kWh	3,02	3,59

Gültig für Entnahme ohne Leistungsmessung in Netzebene 7 (Niederspannung)

Es erfolgt eine prozentuale Reduzierung des Arbeitspreises für den Verbrauch der steuerbaren Verbrauchseinrichtung.

1.4.3. Modul 3 - zeitvariables Netzentgelt

	netto	brutto	Zeitraum	Abrechnung im Zeitraum
Arbeitspreis ST ct/kWh	7,56	9,00	übriger Zeitraum	
Arbeitspreis HT ct/kWh	9,36	11,14	08:30-12:00 Uhr und 16:00-19:45 Uhr	Q1-Q4
Arbeitspreis NT ct/kWh	1,51	1,80	00:00-06:00 Uhr	Q1-Q4

Ausschließlich in Kombination mit Modul 1 für Netznutzer ohne Leistungsmessung (mit iMS) in Netzebenen 6 und 7 wählbar (nicht kombinierbar mit Modul 2).

Die Abrechnung erfolgt in den drei Tarifstufen Standardtarif (ST), Hochlasttarif (HT) und Niedriglasttarif (NT).

(Q1: 01.01.-31.03., Q2: 01.04.-30.06., Q3: 01.07.-30.09., Q4: 01.10.-31.12.)

2. Preise für Messstellenbetrieb

2.1. Preis für Zähler mit registrierender Leistungsmessung

	Netto EURO/a	Brutto EURO/a
Mittelspannung (einschl. Umsp HS/MS)	455,20	541,69
Niederspannung (einschl. Umsp MS/NS)	472,30	562,04

2.2. Preise für Kleinkunden ohne Leistungsmessung *)

	Netto EURO/a	Brutto EURO/a
Eintarifzähler	9,60	11,42
Zweitarifzähler	11,20	13,33
2-Tarif-2-Richtungszähler	18,20	21,66

* Entgelt beinhaltet einmalige Messung pro Jahr

2.3. Sonstige Messeinrichtungen

	Netto EURO/a	Brutto EURO/a
Wandler Mittelspannung	245,00	291,55
Wandler Niederspannung	11,90	14,16
Tarifschaltgerät	12,80	15,23
Telekommunikationskomponente Funk-Modem (z.B. GSM)	210,00	249,90

Die gerundeten Bruttopreise beinhalten die gesetzliche Umsatzsteuer von derzeit 19 %.